

Un professeur mexicain critique la subordination de l'OEA à Washington



Mexico, 28 avril, (RHC).-Javier Huerta, professeur et chercheur de l'Université Autonome Métropolitaine de Mexico a déclaré que la subordination de l'OEA aux États-Unis porte atteinte aux peuples de notre région.

Javier Huerta, a déclaré que les pressions et l'ingérence contre le Venezuela sont un exemple de cet assujettissement.

Le coordonnateur du programme éditorial Alegato, de la Faculté de Droit de cette université a appuyé la décision du président Nicolás Maduro d'entamer la procédure pour quitter l'organisation continentale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/128408-un-professeur-mexicain-critique-la-subordination-de-loea-a-washington>



Radio Habana Cuba